
 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 平成30年6月13日(水)12：15 

ところ 一宮商工会議所 3F 

例会担当 指導力育成・出席委員会 

 

お客様ご入場  

開会のゴング 

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「ライオンズクラブの歌」斉唱  

「ライオンズの誓い」唱和  

「クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

アワードの伝達  

誕生日のお祝い 

各委員会報告  

幹事報告  

お客様ご紹介  

会員スピーチの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング 

お客様ご退場  

 

次の理事会（第24回） 

と  き  平成30年6月27日(水) 17：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

 

次の例会（第1481回） 

最 終 例 会 
 

と  き  平成30年6月27日(水) 18：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

送迎バス おりひめ像跡 17：30 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

≪お 客 様≫ 

Member  Of  Parliament 

パティラナ ブッディカ 様 
 

蘭花の会副会長 

ラール ティラカラタネ 様  

≪会員スピーチ≫ 

Ｌ浅井重宣
あさいしげのぶ

（2017年7月入会） 

Ｌ国本
くにもと

 実
みのる

（2017年7月入会） 

 Ｌ土本和佳
つちもとかずよし

（2018年3月入会） 
 

◎前年度クラブ優秀賞 

国際協会会則及び国際理事会の方針に基づいて活動し、

課せられた項目を年度内に総て達成した会長に贈られる。 

 

前会長 Ｌ野 村 政 司 

 
 
◎お誕生日おめでとうございます 

 

 

 

 

 

◎一宮市役所より感謝状授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月5日 
 
  

L 阿 部  勇 

12日 L 松 本 史 郎 
 12日 L 野々垣聡一郎 
 21日 L 川 添 博 幸  

25日 L 志 賀 龍 司 
 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長スローガン 「ウィ・サーブ」 

一宮LC スローガン 「健全な心と身体
からだ

、感謝の気持ちで ウィ・サーブ」 
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            ◀会員増強優秀賞 

 

 

 

 

 

 

第 22 回理事会報告  

と き 平成30年5月23日(水)11：00 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

出席者 

L伊藤 L野村(政) L 五藤 L佐藤(彰) L 立川 

L 野嵜 

章 

L佐藤(正)

彰（ 

L杉山

幸紀夫 

L西尾 L 川合 

L中沢

成光 

L田中(幸) L 大山

恭範 

L坂本 

毅 

L青山  

L 石黒 

薫 

L田中(秀) L山中

一史 

L松山 

栄  

L中川  

 

 

 

 

 

 

L 小川

康則 

L御子柴

孝明 

L浅野

俊幸 

L吉田(憲)

司 

 

 議 題 

１．会員増強・会則・FWT委員会（5/9）報告 

  会員増強・会則・FWT委員長L杉山幸紀夫より 

2018.7.1付に内規変更。 

  別紙承認。 

 

２．第64回地区年次大会（5/12）報告 

  会長L野村政司より 

一宮LCより20名参加。 

伊藤裕彦会長、ZC  L大山恭範、L青山吉光が表彰さ

れた。 

例会報№22に掲載。 

 

３．最終親睦旅行（5/16～18）報告 

親睦委員長L中川幸男より 

29名の参加があり、それぞれ観光やゴルフ、懇談会な

ども含めて更なる親睦を深めることが出来た。 

 

４．ユニファイドリレー・トーチラン会議（5/20）報告 

ZCL大山恭範より 

  3R1Z・2Z合同アクティビティとして開催された。 

LC会員、トーチランランナー、伴走者等全員で約450

名参加があった。 

 

 

５．次期クラブ会長幹事会計セミナー（5/21）報告 

  第1副会長L五藤一樹より 

ウェスティンナゴヤキャッスルにて開催。 

当クラブからは第一副会長L五藤一樹、次期幹事L野嵜 

章、次期会計L野村政司の次期3役が参加。 

LCIF＄100献金は任意。 

 

６．次期クラブスローガンについて 

  「伝統に感謝 新たな未来へ ウィ・サーブ」決定し承認。 

 

７．その他 
①5LC会長・幹事会（5/23）について 
②次年度新役員・正副委員長懇親会（5/23）について 
  一心にて１８時より 
③ライオンズクラブ334複合地区第64回年次大会（6/3）に 
ついて 
三重県 津市産業スポーツセンター サオリーナ＆メッセ
ウイング・みえにて開催。 

④報道関係者との懇談会（6/11）について 
⑤第4回リジョン会議・第4回合同ガバナー諮問会議（6/15）
について 

  ホテルキャスルプラザにて開催。 
⑥平成 30 年度一宮保健所地区薬物乱用防止推進協議会
（6/13）について 

  御子柴孝明委員長と次期小川康則委員長が出席。 
⑦一宮保健所地区薬物乱用防止リーフレット配布（6/23）に
ついて 

 ⑧ラスベガス国際大会（7/1）について 
 

 

 

 

 

 

   

パフォーマンス 

あのパフォーマンスは自然に湧き出るもので、準
備、計算などを感じることが出来ない。 

演台に立つ彼の姿には誰をも寄せつけない大きな
花がある。 

多勢の群集を一手にまとめる様は彼あってのこ
と。。。 

私はただ魅とれ、楽しむだけで
あった。 

全員空に向かって ウオ―
ッ！！ 

尊い世界での我らのこのイベン
トに理屈などどうでもいい。 

ZC 大山恭範はすごいリーダ
ーとしてその任をはたす。 

ありがとうございました。 

 

大島八重子 
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第 1479 回例会報告  

と き 平成30年5月23日(水)12：15 

ところ ザ・グランドティアラ一宮 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回はザ・グランドティアラ一宮にて、今期の役員

退任あいさつ例会が開催されました。 

前回、急遽のリハーサル例会となってしまったため、

前回欠席であった次期ライオンテーマのL西尾建一

郎の司会で始まりました。 

冒頭の会長挨拶では、先日の最終親睦旅行での知覧

特攻平和会館での感想を述べられ、当時の悲惨な状況

の感想を述べられ、現在の平和な社会に対してのあり

がたみについて触れられ、今回の旅行を手配されたL

中川幸男、また現地でいろいろとご手配くださったL

谷中一仁へ感謝の言

葉を述べられました。 

その後は第64回地

区年次大会アワード

の伝達で国際会長感

謝状を受理された、L

青山吉光、L大山恭範、

L伊藤裕彦のご紹介がありました。 

役員退任挨拶では指導力育成・出席委員長L松山 

栄、会員増強・会則委員長L杉山幸紀夫、財務委員長

L田中秀雄、PR・L情報・IT 委員長L西尾建一郎、

計画委員長L野嵜 章、親睦委員長L中川幸男、市

民・環境保全・社会福祉委員長L小川康則、青少年育

成委員長L髙橋 敬、LQ・薬物乱用防止・オ委員長

L御子柴孝明、LCIF・国際関係・YCE委員長L吉田憲

司、四献推進・アイヘルス・視覚委員長L浅野俊幸の

順でご挨拶がありました。 

役員の皆様、一年間本当にご苦労様でした。 

例会担当 市民･環境保全･社会福祉委員長  

  小川康則 記 

 

 

 

 

 

 

 

 

  第1479回例会アテンダンス報告 

会員数 202名   家 族 会 員 102名 

例会出席対象会員数  100名 

出席者 57名 (メーク・アップ  8名) 

    出席率 65％ 

 

 

 

第1478 回例会ドネーション記入漏れ分 

                  

◎ドネーション                  30,000  

L 五藤一樹 リ ハ ー サ ル 例 会 会 長 代 役 10,000 

L 野嵜  章 リ ハ ー サ ル 例 会 幹 事 代 役 5,000 

L 野村政司 リ ハ ー サ ル 例 会 会 計 代 役 5,000 

L  加藤敏裕 ス ピ ー カ ー お 礼 10,000 
 

ドネーション・ファイン累計         1,5581,00 

 

第 1479 回例会ドネーション・ファイン  

 

◎ドネーション                  114,000  

L 伊藤裕彦 地区年次大会ご協力お礼・国際協会感

謝状受賞・前回の例会欠席・心臓カテ

ーテル手術成功・親睦旅行のお礼 

30,000 

L 立川智浩 ユニファイドリレー・トーチランご協力お礼 10,000 

L 大山恭範 ユニファイドリレー・トーチラン

ご協力お礼・国際会長感謝状受賞 

30,000 

L  青山吉光 

L 野村政司 

L 中川幸男 

L 中沢成光 

L 平光昌彦 

L 森  雅也 

L 西尾建一郎 

L 石川英明 

地区年次大会で国際会長感謝状受賞 

ユニファイドリレー・トーチランの新聞記事に写真が写った 

最 終 親 睦 旅 行 参 加 の お 礼 

ひ孫誕生３０．５ . １７生まれ 

４ / ２ ８ ボ ウ リ ン グ 大 会 優 勝 

会 場 利 用 お 礼 

リハーサル例会させて頂いたお礼 

〃 

 

5,000 

10,000 

5,000 

5,000 

10,000 

3,000 

3,000 

3,000 

ドネーション・ファイン累計         1,672,100 

 

 

 

 

 
 

合 計 30,000 

合 計 114,000 

㈱ＡＺＡＩ 

一宮市浅井町大野杁先32-3 

TEL（0586）78-4343 

L 吉田日人  
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と き 平成30年5月20日(日)8：30 

ところ 一宮市役所 夢織り広場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月20日（日）、334-A地区指導のもと、3リジョン

で進めてまいりましたユニファイドリレー・トーチラン

を無事成功裏に終えることができました。 

 当日は天気にも恵まれトーチランナー12 名をはじ

め、学生・生徒随走者（修文大学・一宮高校・中部中学

校）、ライオンズクラブメンバー総勢450名の皆様にご参

加頂きました。 

 開会式では、一宮市長、一宮警察署長、垣見前地

区ガバナー、浜島第一副地区

ガバナーよりご挨拶をいた

だき、トーチランに花を添え

ていただきました。 

その後“一宮太鼓保存会”

の皆さんの力強い太鼓演奏

で会場を盛り上げ、トーチに

点火し、一宮市役所夢織り広

場をスタート。一宮駅～真清田神社～本町商店街へと

2.3 ㎞の道程を、「スペシャル・オリンピックス」と掛

け声をかけ、のぼり旗を持った随走者と共に歩きました。 

参加した学生達は口々に「楽しかった。」「スペシャ

ルオリンピックスを知る事ができて良かった。」などと

感想を述べ、また、沿道の方々からは「何の PR？」と

関心を持っていただき、スペシャルオリンピックスを周

知することができました。 

トーチラン終了後、参加者全員で練習したローア一

声「ウォー！」で記念撮影。 

ユニファイドリレー、文字通り皆で“ひとつ”にな

り、素晴らしいアクティビティができました。 

        3R  1Z  ZC  大山恭範  記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と き 平成30年6月3日(日)14：00 

ところ 三重県 津市産業スポーツセンター  

サオリーナ＆メッセウイング・みえ. 

 本年度、ライオンズクラブ国際協会334複合地区年次

大会に一宮LC から、L 大山恭範、L 野村政司、L 伊藤

裕彦の３名で参加してきました。 

私は、年次大会に初めて参加させていただきましたが、

年次大会はA地区～Ｅ地区まで5地区、愛知県、静岡県、

富山県、石川県、福井県、長野県、岐阜県、そして開催

地の三重県と広域のクラブメンバーが一堂に会して本

年度の活動報告がされ、次年度に引き継ぐ大規模な大会

でした。 

大会式典は、オープニングアトラクションからはじまり、

大会プログラムにそって式典がスムーズにまた盛大に

行われました。 

講演会には講師として総務大臣・女性活躍担当大臣・

内閣府特命担当大臣の野田聖子様が、講演されました。 

その後、334A 地区 5LC の会長・幹事及び、ZC L

大山恭範、リジョン役員L野村政司も参加していただき、

本年度の反省会・打上げを兼ねて、三重県のココパリゾ

ートにて宿泊してきました。 

夜の、懇親会では各クラブの現状や悩み事、今後の活

動等いろいろなライオンズ談義に盛上り、ライオンズを

通して他クラブのメンバーとも懇親を深めることがで

きました。 

今回、お忙しい中参加していただきましたメンバーの

皆様本当にありがとうございました。お疲れ様でした。                                            

会長 伊藤裕彦 記 
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●決議委員会 

《議案１》 

2016～2017年度（2016年7月1日～2017年

6月30日）および2017～2018年度上半期（2017

年７月１日～12月30日）の複合地区会計を報告の通

り承認されたい。    （ガバナー協議会議長提案） 

 

《議案2》 

2016～2017年度（2016年７月１日～2017月６

月 30 日）の全日本レベル会計を報告の通り了承され

たい。 

（ガバナー協議会議長提案） 

《議案3》 

次年度複合地区スローガンを採択されたい。 

「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

前向き思考で真の奉仕と大きな感動 

（334-Ｄ地区 金沢菊水ＬＣ提案） 

<説明> 

「Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」は他者への奉仕の決意を定義するも

のであり、さらにライオンズとしての互いのつながり、

そしてわれわれが奉仕する地域社会とのつながりを示

すものを表現しています。ライオンズクラブ国際協会は

2020～2021 年に向け、奉仕受益者を３倍にするＬ

ＣＩフォワードが決定され、そのためのＧＡＴ（グロー

バル・アクション・チーム）を組織することになりまし

た。あらためて奉仕の原点を見極め、地域社会に必要と

される新しい真の奉仕活動を模索していかねばなりま

せん。 

昨年2017年11月27日グッドラン・ビュート・イ

ングバドター国際第一副会長（女性）が日本を訪問され、

来期国際会長になられた時のテーマを仰いました。 

Forward Thinking（前向き思考）でBuild for the 

Future（大きな視野と強固な基礎で未来を見据えた設

計をしていく）で更に方針として 

①Do Something New（何か新しいことをしよう） 

②Together Discover New（一緒に新しいものを発

見していきましょう） 

この二つを訴えられました。 

このことを踏まえ「We Serve」を改めて考えた時、次

の新しい 100 年に向けて一つひとつの奉仕活動から

大きな、大きな感動を得ることを目標にチャレンジして

いくことが必要となってきます。 

各クラブにおかれましては、それぞれの地域が今まで以

上に発展し、地域の人々と共に大きな感動を得ることが

できますようの頑張っていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

《議案4》 

 複合地区会則第12条3．を改正する。 

また、複合地区大会で決定する額の複合地区会費（複合

地区大会費、複合地区運営費、日本ライオンズ賛助会費）

を、１ヶ月あたり複合地区大会費 50 円、複合地区運

営費 140 円、日本ライオンズ賛助会費 80 円の合計

270円と定める。 

（ガバナー協議会議長提案） 

<説明> 

複合地区会費とは複合地区大会費、複合地区運営費と日

本ライオンズ賛助会費とする。従前は賛助会費を複合地

区費160円から20円、日本ライオンズ賛助会費充当

分としてクラブから 50 円と各地区運営費からの拠出

金 10 円を加えて納入しいたがこれを一本化して納入

する。 

従って、複合地区大会費50円、複合地区運営費140

円、日本ライオンズ賛助会費80円を併せた270円を

複合地区会費とし、ガバナー協議会納入する。 

これに伴い、「ガバナー協議会は、複合地区会費の中か

ら賛助会費として会員１名当たり１ヶ月８０円を一般

社団法人日本ライオンズへ納入する。」との主旨を追記

する。 

なお、この改正により、クラブは地区会費として納めて

いた地区運営費のうち１０円を複合地区会費として納

入することとなる。 

複合地区会費のいずれかの改定がなされるまでこの決

議は有効とする。 

 

《議案5》 

第５８回東洋東南アジアフォーラム協力金として一人

当たり2,000円を拠出されたい。 

（ガバナー協議会議長提案） 

<説明> 

広島市にて 2019 年 11 月 7 日～10 日に開催される。

各準地区年次大会において上程されているが、複合地区全

体としても支援、協力の意を表したい。  
 
 

 

 

 

 

 

ライオンズクラブ国際協会３３４－Ａ地区 

  第 64 回複合地区年次大会提出議案 
                           平成30年6月3日（日）津市産業・スポーツセンター 

㈱ 和 田 建 設 

小牧市小木3-108 

TEL（0568）72-9720 

L 和田  剛  
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 一宮ライオンズクラブ親睦旅行が、5月16日から18日

にありました。 

1日目、鹿児島到着後、ゴルフ組と観光組に分かれました。 

観光組は、初めに熊本県人吉市の味噌、醤油蔵へ行きまし

た。伝統の製法で作られた味噌も美味でしたが、その味噌

や醤油を用いた佃煮や漬物がさらにおいしく、空腹を満た

す勢いで皆様が食べていたことを記憶しております。そし

てお昼ご飯を清流山水花 鮎の里で頂きました。このラン

チ懐石もひじょうに美味でした。 

その後、青井阿蘇神社

に参拝へ行き、特急いさ

ぶろう・しんぺいにて、

鹿児島へと出発しました。

途中、日本一の車窓とも

いわれています景色を見

たり、蒸気機関車が保管

されていたりと、たった 3 つの駅に停車しただけですが、

見ごたえのある電車の旅でした。 

本日最後の観光は、霧島神社でした。趣のある神社で参

拝をしてまいりました。そして、ゴルフ組と合流、ホテル

到着後、夕食・宴会となりました。鹿児島ということで、

黒豚やさつま揚げが出てきて、宴会の食事も舌をうならせ

ました。 

2 日目、観光組は、鹿児島中央駅より、特急指宿のたま

て箱に乗車し、指宿駅へ行きました。長崎鼻の竜宮神社へ

向かい、ＪＲ最南端の駅、西大山駅に行きました。 

その後、お昼ご飯を信州庵でうな玉丼を頂き、知林ヶ島へ

行きました。 

知林ヶ島では潮の干満

で現れる砂浜（片道約 1

㎞）を往復しましたが、

砂浜に足を取られ、非常

に大変でしたが、いい運

動になりました。 

その後、観光組は本日

の宿であります白水館に行き、ゴルフ組が戻ってくるまで、

むし砂風呂などで楽しみました。 

そして、宴会が始まり、大きな座敷の広間でコの字型に座

り、美味しい食事にお酒にと、楽しく過ごしました。 

最終日は、参加者全員ではじめに釜蓋神社に向かいまし

た。釜蓋という字のごとく、釜の蓋を頭に乗せ、願い事を

唱えながら、おおよそ10ｍくらいの道を歩き、蓋を落とさ

なければ願い事がかなうといわれている神社です。オリン

ピック選手なども多く訪れているパワースポット的神社に

なります。そして、知覧特攻平和会館へ行きました。 

 

 

 

 

 

 

知覧特攻会館では、語り部の方から当時のお話を聞いた

り、特攻隊員の遺書や戦闘機などの展示物を見たりしまし

た。メンバーの中には、語り部の方のお話を聞きながら、

涙を流している方もみえたりと、戦争を知らない私たち世

代でも、心にグッと込み上げてくるものがありました。そ

んな先輩たちのためにも、我々は元気に日本を照らしてい

かなくてはと、思った瞬間でありました。 

その後、武家屋敷を散策、今年の大河ドラマの西郷どん

のロケ地でもあったようです。そして、高城庵にて昼食。

非常に趣のあるたたずまいの中、郷土料理を食しました。

ここで出た、揚げたてのさつま揚げがおいしかったことを

記憶しております。続いて維新ふるさと館、仙巌園を見学

し、鹿児島から中部国際空港に 22 時頃到着、各自解散と

なりました。 

今回の旅行は、火山噴火の影響により、当初予定されて

いたスケジュールの変更がありましたが、名鉄観光サービ

ス株式会社Ｌ谷中や皆様のご協力で無事終えることができ

ました。本当にありがとうございました。 

親睦委員会 副委員長：坪内章浩・久保辰也 記 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

         

 

 

 

 

 

 

         

 
 
 
 
 
 
 
 

 

と き 平成30年5月16日(水)～18日(金) 

ところ 鹿児島 
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